

# 2023年度 クラス懇談会 6月3日(土)

日頃は写真の貼り出しと口頭で様子をお伝えしていますが、懇談会では3クラスとも4月からの子どもたちの様子を動画で観ていただきました。園で過ごしている様子がとても良く分かって好評でした。今回は残念ながらご参加できなかった方もいらっしゃいますが、7月の夏祭りをはじめ色々な行事でたくさん交流ができればと思います。ごく一部ですが当日の様子を掲載します。

## もも組



自己紹介では“最後の晚餐”で食べたいものなどで盛り上がりました。人生の最後はそれぞれの“思い出の味”を食べたい方が多かったです。子どもたちの様子では食事に関わるお悩みも多く、野菜をミキサーにかけたり、揚げ物にしたり色々な工夫が聞けました。バランスよく栄養を取って元気に育ててほしいですね。ご家庭では一人遊びが好きなお子さんやおうちの方と一緒に遊びたいお子さんなどそれぞれ個性がありました。

## いちご組



お絵描き伝言ゲームでお知り合いになった後、和やかにスタート。いちご組も食事に関する悩みが話題に上りました。1歳児ならではのイヤイヤ期の対応では“落ち着くまでそとしておく”“タイミングを見計らって声を掛ける”“歌を歌って気分を変えてみる”“対応する人を変えてみる”等ご家庭なりの対処法が聞けました。おすすめ絵本では園で日頃から親しんでいる絵本が人気でした。

## 各クラス動画



担任からご家庭でできる布遊びやふれあい遊びの紹介をしました。おすすめのお出かけスポットは、千里中央公園や万博など広い公園や、動物園のある五月山公園、イオンモールなど。暑い季節は空調が効いている室内遊び場、気候の良い時期は公園でたくさん遊べるといいですね。ご家庭では空き容器などで手作りマラカスを作ったり、絵本を読んだり、ごきょうだいと遊んだり楽しまれているようです。

## みかん組

